



Motor – Sport – Club Mammings e.V.

Kroiß Roland
Deggendorfer Str. 37
94437 Mammings

28.04.2004

MSC Schnupperkurs voller Erfolg



Die Youngsters bei der Fahrerbesprechung

Die Schnupperkursteilnehmer

MSC: Vergangenen Sonntag nahmen 24 Jugendliche aus dem gesamten Landkreis das Angebot des MSC – Mammings wahr, einmal Rennluft zu schnuppern. Zu Beginn der Veranstaltung klärte Vorstand Roland Kroiß die Jugendlichen und Eltern über den Sinn des Kartsports auf. In seinen Ausführungen erläuterte er die Sportart und Weise, ebenso die geforderte Mitarbeit der Eltern. Der MSC sollte nicht als Kindergarten betrachtet werden, sondern als sinnvolle Freizeitgestaltung für Jugendliche, welche durch die Unterstützung der Eltern ihre Vollendung findet. Nach dieser Einleitungsphase übernahm dann Sportleiter Bernhard Eckart und Spanner Franz, unterstützt von Breitkopf Georg vom NAVC die technische Unterweisung am Kart. Äußerst interessiert folgten die Kinder den Ausführungen der Sportleiter. Endlich ging es zur Sache. Jeder durfte nun mit dem Kart die ersten Fahr- und Bremsversuche starten. Nachdem alle 24 Teilnehmer ihr Praktikum absolviert hatten wurde die Strecke in einen anspruchsvollen Slalomparcour gewandelt. Nun galt es diese Strecke zweimal möglichst schnell und fehlerfrei zu durchfahren. Alle Teilnehmer meisterten diese Prüfung mit Bravour und viele haben aufgrund dessen ihr Herz dem Motorsport verschrieben. Im Anschluss an das Rennen nahm dann Roland Kroiß die Siegerehrungen vor. Er sprach allen Rennfahrern Lob und Anerkennung für ihre tollen Leistungen aus, überreichte jedem Teilnehmer eine Urkunde und den fünf Erstplatzierten zusätzlich einen Pokal. Voller Freunde über ihre Leistungswürdigung verfolgten sie zum Abschluss der Veranstaltung das Training und den Geschwindigkeitsrausch der Profi Kartfahrer. Bleibt nur zu hoffen, dass diese Begeisterung noch lange Zeit anhält.